

## ABSTRAKSI

Sulastri Manalu, Nomor Mahasiswa 152190038, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian ini adalah “Pengaruh Profitabilitas dan *Leverage* terhadap Nilai Perusahaan dengan Kebijakan Dividen sebagai Variabel *Intervening* (Studi Kasus pada Perusahaan Sektor Energi yang Terdaftar di BEI Tahun 2017-2021)”. Dosen pembimbing yaitu Bapak Didik Indarwanta.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Profitabilitas dan *Leverage* terhadap Nilai Perusahaan dengan Kebijakan Dividen sebagai variabel *intervening*. Objek pada penelitian ini adalah perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2017-2021. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian asosiatif eksplanatori. Teknik pengumpulan sampel pada penelitian ini yaitu dengan *purposive sampling* untuk memilih sampel dengan kriteria tertentu. Jumlah populasi pada penelitian ini sebanyak 80 perusahaan. Jumlah sampel pada penelitian ini yaitu sebanyak 10 perusahaan dan 50 data observasi dengan periode selama 5 tahun. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah analisis statistik deskriptif dan analisis statistik inferensial. Analisis statistik inferensial menggunakan analisis jalur dengan metode *Structural Equation Modelling Partial Least Square* (SEM-PLS) dengan menggunakan *software WarpPLS 7.0*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Profitabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kebijakan Dividen, *Leverage* berpengaruh tidak signifikan terhadap Kebijakan Dividen, Profitabilitas berpengaruh tidak signifikan terhadap Nilai Perusahaan, *Leverage* berpengaruh negatif signifikan terhadap Nilai Perusahaan, Kebijakan Dividen berpengaruh positif signifikan terhadap Nilai Perusahaan, Profitabilitas berpengaruh tidak signifikan terhadap Nilai Perusahaan melalui Kebijakan Dividen, dan *Leverage* berpengaruh tidak signifikan terhadap Nilai Perusahaan melalui Kebijakan Dividen.

Saran dari penelitian ini ditujukan bagi investor sebaiknya dapat menganalisis data keuangan suatu perusahaan berdasarkan laporan keuangannya terutama yang memuat profitabilitas, *leverage*, kebijakan dividen dan nilai perusahaan. Bagi perusahaan untuk lebih memperhatikan faktor-faktor yang dapat meningkatkan nilai perusahaan terutama profitabilitas, *leverage*, dan kebijakan dividen. Bagi peneliti selanjutnya dapat menambahkan ataupun mengganti variabel lainnya yang sekiranya memiliki pengaruh terhadap nilai perusahaan.

**Kata kunci: Profitabilitas, *Leverage*, Kebijakan Dividen, dan Nilai Perusahaan.**